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JI - A 0 ~ 8 der Beilagen zu den Stenogrnphl~chen Protokollen 
, 

des Nationalrates XVU. Oesclzgebunglpenode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Regina Heiß, Dr. Feurstein 

und Kollegen 

an den Bundesminister für wirtschaftl.Angelegenheiten 

betreffend Förderung der behindertengerechten Ausstattung 

von Beherbergungsbetrieben. 

Einzelne Fremdenverkehrsunternehmen bemühen sich seit einiger 

Zeit ihre Beherbergungsbetriebe behindertengerecht auszu

statten. Auf diese Weise wird ein wichtiger Beitrag zur 

Integration von behinderten Personen in unserer Gesellschaft 

geleistet. 

Für derartige Investitionen gibt es leider keine besonderen 

Förderungsmöglichkeiten. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für wirtschaftl. Angelegenheiten folgende 

A n fra g e . . . 

1. Welche Förderungs1ristrwnente für die Fremdenverkehrs

wirtschaft könnten für die behind~rtengerechte Ausstattung 

eines Beherbergungsbetriebes herangezogen werden? 

2. Sind Sie bereit, anläßlich der Uberarbeitung von Förderungs

richtlinien für die Fremdenverkehrswirtschaft die behinderten

gerechte Ausstattung von Beherbergungsbetrieben als ein 

wesentliches Kriterium für eine Förderung vorzusehen? 
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